

FDP Bad Soden

TEAM FDP BAD SODEN MIT HOHER BETEILUNG AM WUZZELAUF 2023

10.09.2023

Mit zehn gemeldeten Läufern konnte der Ortsverband der FDP Bad Soden in diesem Jahr eine Rekordteilnehmerzahl beim Wuzzelauf verzeichnen. Als Startspende wurden je Teilnehmer EUR 50 überwiesen, so dass insgesamt EUR 500 für die gute Sache zusammengekommen sind. Stefan Hollidt, Ortsvorsitzender der FDP Bad Soden: „Der gemeinnützige Wuzzelauf der TSG Altenhain besitzt eine lange Tradition und ist eine echte Bad Sodener Erfolgsgeschichte. Wir sind stolz, den wohltätigen Zweck dieser Institution durch das Engagement und die aktive Teilnahme so vieler Mitglieder zu unterstützen.“ Bernd G. Krause, 1. Vorsitzender der TSG Altenhain: „Wir freuen uns über das Engagement der FDP Bad Soden beim Wuzzelauf und über die großzügige Startspende, die volumnfänglich der ARQUE, Arbeitsgemeinschaft für Querschnittsgelähmte mit Spina bifida e.V. und lokalen Altenhainer „TSG & friends“-Projekten zu Gute kommt.“